
Für die antragstellende Fraktion erklärte Frau Schmidt noch einmal kurz die Intention 
und Zielsetzung dieses Antrages. 
 
Seitens der Fraktionen wurden unterschiedliche Auffassungen zur Einführung eines Re-
gelwerks bzw. von Richtlinien für die Benennung oder Umbenennung von Straßenna-
men in Sankt Augustin geäußert. Ablehnende Haltungen wurden vertreten von der CDU-
Fraktion durch Herrn Heckeroth, von der FDP-Fraktion durch Herrn Willnecker und sei-
tens der Fraktion Bündnis 90/ DIE GRÜNEN von Herrn Stiefelhagen.  
Für die SPD-Fraktion befürwortete Frau Bilgmann eine entsprechende Richtlinie für die 
Stadt Sankt Augustin und verwies dabei auf entsprechende Regelungen in anderen 
Kommunen, wie sie auch bei entsprechenden Recherchen im Internet zu finden seien.  
 
Zum Abschluss der kurzen Aussprache ließ die Ausschussvorsitzende über die Annah-
me des Antrages abstimmen. 
 
Abstimmungsergebnis: 
 
4 Ja-Stimmen 
9 Nein-Stimmen 
 
Damit ist der Antrag mehrheitlich  
 
abgelehnt. 
 


